

HERPA MINIATURMODELLE

herpa®

20
JAHRE
HERPA
MINIATURMODELLE



Edition 20 Jahre Herpa Miniaturmodelle

Edition 20 Jahre Herpa Miniaturmodelle

Edition 20 years of miniature models

Vor 20 Jahren überraschte Herpa die Besucher der Internationalen Spielwarenmesse in Nürnberg mit hochwertigen, nach Originalunterlagen gefertigten Pkw-Modellen im Maßstab 1:87/H0. Eine Firma, die bislang technische Zurüsteile aus Kunststoff und Eisenbahnzubehör gefertigt hatte, baute plötzlich Modellautos.

Väter dieser Miniaturen waren Firmengründer Fritz Wagener und seine Söhne Claus und Dieter Wagener. Die Modelle werden bereits seit 1979 in Schnappbauweise, ohne Klebstoff, gefertigt und sind somit optimal für alle Bastler und Umbauer geeignet. Firmengründer Ing. Fritz Wagener legte das Fundament dazu bereits am 15. März 1961 in Nürnberg mit dem Aufbau der Firma RIWA-Plastik. Vom Familienbetrieb, der mit einer gebrauchten Spritzgußmaschine begonnen hatte, wurde die Firma durch innovative und couragierte Unternehmensführung schnell zum mittelständischen Betrieb. Mittlerweile ist Herpa weltweiter Marktführer im Bereich der HO-Modelle. Die ausgezeichnete Detailierung, das maßstabgetreue Erscheinungsbild und die exakte Bedruckung machen aus den Herpa Modellen begehrte Sammlerminiaturen.

20 Jahre Miniaturmodelle sind der Anlaß für diese Serie von Fahrzeugen, die in einer einmalig limitierten Auflage in diesem Jahr erscheinen. Die Modelle sind nach Fahrzeugtypen bzw. Sondereditionen geordnet im Set verpackt. Jede Verpackung enthält jeweils ein historisches Modell sowie eine aktuelle Variante. Im LKW-Bereich wurde das Erscheinungsbild der entsprechenden Epoche berücksichtigt. Anhand dieser Sets ist die Evolution im Modellbau gut erkennbar. Alle in diesen Sets enthaltenen Modelle sind von Herpa in dieser Form bzw. Bedruckung bisher nicht realisiert worden.

20 years ago Herpa surprised the visitors of the International Toy Fair in Nuremberg by presenting high-quality model cars in 1/87th and HO scale manufactured according to original design documents. A company which had been manufacturing technical accessory parts out of plastic and model railway accessories now produced model cars.

The creators of these miniatures were the founders of the company, Fritz Wagener and his sons Claus and Dieter Wagener. Since 1979, the models are manufactured as snap constructions without using any glue and therefore are ideally suited for all hobbyists and converters. The company founder and engineer Fritz Wagener laid the foundation by building the company RIWA-Plastik in Nuremberg on March 15, 1961. The family enterprise which had started with a used injection molding machine, quickly turned to a medium-sized company thanks to its innovative and courageous management. Herpa models are sought for collecting miniatures thanks to the excellent details, the reproduction true to scale and their exact decoration.

20 years of miniature models are the reason for this series of vehicles, which will be released in a unique limited edition in this year. The models are assorted in sets according to vehicle types or haulage companies. Each package contains a historical model and a current version. In the area of trucks the appearance reminds of the corresponding epoch. The evolution in modelling is reflected well by means of these sets. All models included in these sets have not been reproduced in this kind of mold or decoration by Herpa yet.

PKW- Set

passenger car- set



187497 BMW 633 CSi'78 / BMW Z3 M-Coupe
24,50 DM* BMW 633 CSi'78 / BMW Z3 M-Coupe



Juli



187510 Opel Ascona Voyage / Opel Vectra Kombi
24,50 DM* Opel Ascona Voyage / Opel Vectra Kombi



Juli



187527 Porsche 924 / Porsche 911 (996)
24,50 DM* Porsche 924 / Porsche 911 (996)

August



187503 MB 500 SE / MB CLK
24,50 DM MB 500 SE / MB CLK

September



187534 VW Scirocco / VW Golf IV, 4-türig
24,50 DM* VW Scirocco / VW Golf IV, 4-doors

Oktober

LKLW- Set
truck- set

20
JAHRE
HERPA
MINIATURMODELL



187541 MAN F8 Planensattelzug "Wandt" / MAN F2000 HD Europlanensattelzug "Wandt"
69,50 DM* MAN F8 canvas semitrailer "Wandt" / MAN F2000 raised roof euro canvas semi "Wandt"

Juli



187589 DB Chromtanksattelzug "Talke" / MB Actros LH Jumbochromtanksattelzug "Talke"
69,50 DM* DB chromium-plated tank semitrailer "Talke" / MB Actros LH jumbo chrom plated tank semitrailer "Talke"

Juli

*unverbindliche Preisempfehlung · recommended retail price



187565 DB Autotransporterhängerzug "Menke" / MB Actros L Autotransporterhängerzug "Menke" August
69,50 DM* DB car carrier trailer "Menke" / MB Actros S car carrier trailer "Menke"



187558 DB Baukipper-LKW, 2 Stück / MB Actros S Baukippertandemhängerzug September
49,50 DM* DB dumper truck, 2 pieces / MB Actros S tandem- axle dumper trailer



187572 DB Wechselpritschenhängerzug "EKB" / MB Actros L Wechselpritschenhängerzug "Kieserling"
69,50 DM* DB interchangeable trailer "EKB" / MB Actros L interchangeable trailer "Kieserling"

Oktober

*unverbindliche Preisempfehlung · recommended retail price

Alle Rechte liegen bei Herpa. Jedwede Weiterverarbeitung, insbesondere Herstellung und Verkauf von Kopien, Nachgüßen sowie Umbauten oder Verbreitung von in Farbe bzw. Beschriftung oder sonstigen Merkmalen veränderten Herpa-Modellen ist untersagt und wird im Falle der Zuwiderhandlung zivilrechtlich und strafrechtlich verfolgt.

All rights are reserved to Herpa. Any kind of processing—especially the production and sale of copies, imitated castings as well as conversions or the distribution of Herpa models in which painting, inscriptions or other features have been changed—is prohibited and will be prosecuted in the case of contravention.

Modell- und Farbänderungen vorbehalten.
The line of products are subject to change without notice.

Ihr Herpa Fachhändler
Your Herpa dealer

Printed in Germany 98 • 197373/380

herpa®